

Ressort: Entertainment

Franz Beckenbauer bekommt neuen Posten bei der Fifa

Zürich, 30.10.2012, 19:12 Uhr

GDN - "Kaiser" Franz Beckenbauer (67) erhält eine neue Position bei der Fifa. Die "Task Force", die er bisher leitete, wurde jetzt aufgelöst, wie die Fifa gegenüber der "Bild-Zeitung" bestätigte.

Beckenbauer kehrt nun wieder in die Fußball-Kommission zurück, deren Chef er schon einmal war. Nun unter dem Vorsitz von Uefa-Präsident Michel Platini. Beckenbauer zu "Bild": "Da Fußball-Kommission und Task Force die gleichen Themen anpacken, macht es Sinn, sie in eine Hand zu geben. Ich habe keine Probleme, unter dem Vorsitz von Michel Patini mitzumachen. Wir sind befreundet."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-1440/franz-beckenbauer-bekommt-neuen-posten-bei-der-fifa.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com